

Le legs de Vilma Espin sera évoqué par un congrès vénézuélien de femmes



Caracas, 7 mars, (RHC).- L'exemple de Vilma Espin, dirigeante des femmes cubaines, qui a toujours défendu l'égalité de genre et la place de la femme dans la société, sera évoqué au Congrès vénézuélien des Femmes qui siège à Caracas.

Une journée sera consacrée à analyser la pensée de cette dirigeante cubaine et son legs pour les mouvements des femmes dans le monde.

La pensée du commandant Hugo Chávez, qui lui aussi a toujours défendu l'égalité des femmes et leur participation dans la construction du socialisme du 21^e siècle, sera aussi débattu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48718-le-legs-de-vilma-espin-sera-evoque-par-un-congres-venezuelien-de-femmes>



Radio Habana Cuba